

1910 mètres - Le Ventoux affiche sa grandeur !

Dans le cadre des travaux de réhabilitation du sommet du Mont Ventoux (coût de 3,4 millions d'euros financés à 60% par le Conseil départemental) entamés au printemps 2020 et qui s'achèveront à l'automne 2021, le Département de Vaucluse a choisi d'afficher en grand (10m/5m) la nouvelle altitude officielle du « géant de Provence ».

Publié le 22 octobre 2020

Les 1910 mètres sont maintenant inscrits en haut du sommet

Grâce à la technique du sablage, cette inscription est visible sur le nouveau sol en béton du parvis de l'observatoire pour permettre aux cyclistes et aux randonneurs d'immortaliser en photo leur mythique ascension.

Un souvenir inoubliable à partager en image pour ce site touristique fréquenté par plus de 700 000 visiteurs par an, dont 120 000 cyclistes.

En réorganisant les flux de circulation aujourd'hui mieux sécurisés et plus confortables (le parvis est désormais réservé aux piétons et aux cyclistes), le Conseil départemental a également choisi de restaurer les milieux naturels afin de les protéger. La nouvelle signalétique d'information et le marquage au sol de son sommet viennent ponctuer ce projet global visant à valoriser les richesses de cet espace naturel d'exception.



84909 Avignon Cedex 09